

LES GRANDS PROJETS DE CETTE ANNÉE

Cette année a été riche en sortie et activités culturelles, avec la découverte de l'Artothèque, l'exposition de tableaux, "les idées box" de la bibliothèque de Caen et les sorties au cinéma et au théâtre. Les enfants ont également eu la chance d'apprendre les percussions avec un intervenant musique venu pendant plusieurs semaines.

Construction d'une cabane : Soucieux de répondre aux désirs des jeunes enfants et de rompre avec les activités traditionnelles, Mathieu a sollicité l'avis des enfants pour comprendre leurs besoins et leurs envies. Ce projet visait à offrir un nouvel espace de vie ainsi, qu'à offrir un nouvel espace ludique mais également à réinvestir et transformer certains coins du centre.



LE SPORT AU COEUR DU CENTRE DE LOISIRS

Le sport joue un rôle essentiel au centre de loisirs. Bien plus que de la simple dépense physique, c'est un formidable outil d'apanouissement et d'éducation. Tout au long de l'année nous proposons des sorties et des jeux collectifs : acrobranche, laser Game, football ou jeux de relais et de motricité. La pratique sportive permet de développer la motricité, le fair-play, et surtout, le vivre-ensemble tout en s'amusant.



ATELIER GOURMAND

L'atelier cuisine est l'activité incontournable du centre, l'occasion idéale pour les enfants d'apprendre de nouvelles recettes et de découvrir de nouvelles saveurs.

L'acm est ouvert tous les mercredis et toutes les vacances scolaires.

Nous accueillons les enfants de 7h30 à 18h30 à St Aignan de Cramesnil.

Toutes nos infos sont à retrouver sur notre site internet : acmcasteletcastineixsite.com

ADRESSE : Rue du 7 août 1944 (face à la mairie) à Saint-Aignan-de-Cramesnil

INSCRIPTIONS : 3 jours minimum de présence par semaine pendant les vacances

Annulation / Réservation au plus tard le lundi qui précède la semaine concernée.

INFORMATIONS :

Marie Mézière
marie.meziere@famillesrurales.org

Marie Mézière

DIRECTRICE DU CENTRE DE LOISIRS

www.commune-le-castelet.fr · LE CASTELET | 29

UN ÉTÉ AU CENTRE

L'été au centre de loisirs est une véritable bouffée d'air frais, remplie d'aventures et de rires. Rythmé par des sorties, des intervenants, des jeux, une veillée organisée par l'animatrice Sandra en juillet, et une nuitée en août.



QUAND LES ÂGES SE RENCONTRENT

Le centre de loisirs permet des temps intergénérationnels, avec des moments de douceur avec les tout petits du Relais Petite Enfance ou un loto avec les ainés de la commune.